Table étrangère de l'année

Jean-Pierre Panza



MAISON BACI, METZ

Jean-Pierre Panza, originaire des Pouilles, a créé cette belle table à l'italienne, avec sa déco colorée dans le goût design années 1960, ses fauteuils confortables, ses rayonnages ornés de rigolos luminaires, sa vue imprenable sur la place Saint-Louis depuis le premier étage. La cuisine joue les goûts d'enfance (exquis cappelletti in brodo), avec des produits extras (un lard de Colonnata à se mettre à genoux), des salades en or, des tomates de Sicile, une burrata pugliese crémeuse comme un rêve. Il y a les pâtes en folie, les idées du jour et de toujours, plus une carte des vins incroyablement variée et diserte avec des idées du moment à prix tendres, de grands flacons toscans ou piémontais, des crus au verre de qualité et tarifés avec sagesse. Bref, on est heureux ici à peu de frais.